

Descarta Capufe daños mayores

► Señala el organismo que las lluvias han afectado poco la red carretera

Nallely Ortigoza

Los daños ocasionados por las lluvias en diferentes carreteras del País dentro de la red de Caminos y Puentes Federales (Capufe) no han sido mayores, aseguró el director general del organismo, Tarcisio Rodríguez.

“La afectación que se ha estado presentando por las lluvias en todo el País no ha tenido un impacto mayor en la infraestructura de Caminos y Puentes Federales”, señaló Rodríguez.

En conferencia de prensa informó que las principales afectaciones por fenómenos meteorológicos se registraron en 3 kilómetros de la autopista Matamoros-Reynosa, 7 kilómetros en la Córdoba-Ve-

racruz y 6 más en la Esperanza-Ciudad Mendoza, en el tramo de Cumbres de Maltrata.

Hasta ahora se han invertido alrededor de 70 millones de pesos en la rehabilitación de los tramos afectados en Veracruz, pero aún no cuentan con el monto invertido en todo el País.

Las soluciones técnicas están considerando el comportamiento de lluvias que se presentó este año, que los dejan cubiertos para otras situaciones en años con un comportamiento similar”, adelantó Rodríguez.

El directivo descartó que los daños en autopistas se deban a que tuvieron una mala planeación, pues han sido ocasionados por una situación atípica en las lluvias de la temporada.

Explicó que trabajan con la Comisión Nacional del Agua en la proyección del comportamiento de los cauces para evitar daños en la infraestructura, por lo menos en 50 años.

Otro de los tramos afectados se ubicó en la autopista Monterrey-Nuevo Laredo, que estuvo cerrada por 6 días por el nivel del agua, pero aseguró que el daño a la carpeta fue mínimo, pues esta autopista tiene lozas de concreto.

“A los 8 días estaba totalmente reparado, no hubo mayor daño”, dijo.

Informó que los vehículos que transporten ayuda humanitaria en todo el País para apoyar la emergencia ocasionada por el huracán “Karl” podrán librar el peaje de la red operada por Capufe.

Los vehículos que pidan este apoyo sólo tendrán que dar los datos del vehículo, del conductor y manifestar que transportan ayuda humanitaria.

Inicialmente, este apoyo se otorgó sólo en algunas casetas de Veracruz, pero ahora se extiende a todo el País.

La exención de peaje estará vigente hasta nuevo aviso.

Ayuda inicial

Inicialmente se apoyó a vehículos que transportaban ayuda humanitaria sólo en tramos dentro de Veracruz. (Vehículos apoyados del 3 al 25 de septiembre, aforo total sin pago de cuota)

Fuente: Capufe

